



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL – GESTIÓN 2024-2028

DON JUAN RODRÍGUEZ

¡Trabajando por la Gente!

**NOTICIAS DE PAGINA WEB
AGOSTO 2025**



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL – GESTIÓN 2024-2028

DON JUAN RODRÍGUEZ

¡Trabajando por la Gente!



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO

MAPA DE SITIO

CONTACTO

Inicio

Distrito Municipal >

Junta del Distrito Municipal >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Plan estratégico >

Escríbele al Director Municipal

Multimedia

Conmemoración del 162 Aniversario de la Restauración Dominicana

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Conmemoración del 162 Aniversario de la Restauración Dominicana](#)



agosto 16, 2025

16 de agosto de 1863 – 16 de agosto de 2025

La Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez, bajo la dirección de Wady Antonio Cabrera Cáceres, se une al pueblo dominicano en la conmemoración del 162 aniversario de la Gesta Restauradora, acontecimiento glorioso que marcó un antes y un después en la historia de la República Dominicana.

La Guerra de la Restauración, iniciada el 16 de agosto de 1863 con el Grito de Capotillo, significó el renacer de la soberanía nacional y la reafirmación de la identidad de un pueblo decidido a defender su libertad frente a toda forma de dominación extranjera. Fue la voz de hombres y mujeres valientes que, con patriotismo y sacrificio, lograron restaurar la independencia proclamada en 1844.

Hoy, 162 años después, evocamos con orgullo la memoria de esos héroes restauradores, reafirmando nuestro compromiso como dominicanos de seguir construyendo una patria libre, justa y democrática.

En esta fecha, renovamos también el deber de trabajar por el desarrollo y bienestar de nuestras comunidades, fortaleciendo los valores de unidad, solidaridad y respeto que guiaron a nuestros próceres en aquella gesta inmortal.

¡Que viva la Restauración Dominicana!

¡Que viva la República Dominicana!

Comparte y Comenta

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL – GESTIÓN 2024-2028
DON JUAN RODRÍGUEZ
¡Trabajando por la Gente!



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda 🔍

[INICIO](#) | [MAPA DE SITIO](#) | [CONTACTO](#)



Inicio

Distrito Municipal >

Junta del Distrito Municipal >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Plan estratégico >

Escríbele al Director Municipal

Multimedia

Avanzan los trabajos de remodelación en el Club Comunitario Mercedes Celestino del sector Barranca

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Avanzan los trabajos de remodelación en el Club Comunitario Merce...](#)



agosto 19, 2025

Multimedia

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >



agosto 19, 2025

Desde tempranas horas de este martes, un equipo técnico del área de pintura y acondicionamiento inició los trabajos de intervención en el Club Comunitario Mercedes Celestino, ubicado en el sector de Barranca, dando cumplimiento a los compromisos asumidos recientemente por la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez.

La jornada de remodelación fue anunciada días atrás por el director municipal, Wadi Antonio Cabrera Cáceres, en un encuentro sostenido con los directivos del Club, donde se estableció la importancia de rescatar y dignificar este espacio comunitario que por años ha servido como punto de reunión para actividades sociales, culturales, deportivas y educativas de la comunidad.

El proceso de mejora contempla no solo la aplicación de pintura en diferentes áreas de la edificación, sino también trabajos de reparación de techos, reacondicionamiento de las instalaciones eléctricas, mejoramiento de puertas y ventanas, así como la adecuación de los baños y otras zonas de uso colectivo. Todo esto con el objetivo de garantizar un lugar más seguro, moderno y acogedor para los residentes.

El director municipal destacó que esta obra forma parte del programa de intervención comunitaria que la Junta viene desarrollando en distintos sectores del distrito, y reafirmó el compromiso de seguir apoyando iniciativas que fortalezcan la convivencia, el desarrollo social y la participación ciudadana. Los comunitarios valoraron de manera positiva el inicio de los trabajos, expresando su agradecimiento a la gestión municipal por atender una necesidad sentida desde hace años y que impactará directamente en la calidad de vida de los habitantes de Barranca. Con esta remodelación, el Club Comunitario Mercedes Celestino se perfila nuevamente como un espacio de encuentro digno, preparado para acoger actividades familiares, recreativas y formativas, consolidándose como un pilar en el desarrollo de la comunidad de Barranca.





JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL – GESTIÓN 2024-2028
DON JUAN RODRÍGUEZ
¡Trabajando por la Gente!



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



[INICIO](#) | [MAPA DE SITIO](#) | [CONTACTO](#)



Inicio

Distrito Municipal >

Junta del Distrito Municipal >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias

Emergencia

Plan estratégico >

Escríbele al Director Municipal

Multimedia

Comunidad de Los Jiménez agradece la intervención municipal para solucionar problemas de inundaciones

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Comunidad de Los Jiménez agradece la intervención municipal para...](#)



agosto 21, 2025

Multimedia

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >



agosto 21, 2025

Directivos de la Junta de Vecinos Alianza Comunitaria del sector Los Jiménez expresaron este miércoles su agradecimiento al director municipal de Don Juan Rodríguez de Barranca, Wadi Antonio Cabrera Cáceres, por la intervención realizada en beneficio de la comunidad.

El director municipal encabezó el acto formal de inicio de los trabajos de construcción de un vaciado en concreto en la zona crítica del sector, obra que permitirá canalizar de manera adecuada las aguas pluviales que, en temporadas de lluvias, se desbordaban y provocaban inundaciones en los hogares colindantes, generando grandes preocupaciones a las familias afectadas.

La solución adoptada busca no solo prevenir futuras inundaciones, sino también mejorar las condiciones de vida de los moradores, brindándoles mayor seguridad y tranquilidad en sus viviendas. Los trabajos comprenden la nivelación del terreno, la construcción del canal de desagüe en hormigón y la adecuación de áreas alledañas para garantizar la durabilidad de la obra. Durante el inicio de la jornada, el director municipal reafirmó que esta acción forma parte del plan integral de mejoras comunitarias que la Junta Distrital viene ejecutando en distintos puntos de Barranca y sectores alledaños, con el objetivo de atender necesidades prioritarias en materia de infraestructura y servicios.

Los líderes comunitarios manifestaron que esta intervención responde a una solicitud que venían realizando desde hace varios años, y que gracias a la actual gestión distrital, hoy comienza a hacerse realidad. Asimismo, señalaron que la obra representa un alivio para decenas de familias que cada vez que llovía vivían con la incertidumbre de perder sus pertenencias a causa de las inundaciones. Con esta iniciativa, la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez reafirma su compromiso de trabajar de manera cercana a las comunidades, escuchando sus necesidades y ofreciendo soluciones concretas que contribuyan al bienestar social y a la seguridad de todos los ciudadanos.





- Inicio
- Distrito Municipal >
- Junta del Distrito Municipal >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
- Noticias**
- Emergencia
- Plan estratégico >
- Escríbele al Director Municipal
- Multimedia

Avanzan los trabajos de canalización en la cañada de Los Jiménez, sector Bacui Abajo

Está aquí: Inicio / Noticias / Avanzan los trabajos de canalización en la cañada de Los Jiménez, s...



Multimedia

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico



agosto 29, 2025

Los trabajos de canalización de la cañada ubicada en Los Jiménez del sector Bacuí Abajo continúan avanzando de manera significativa, tras la intervención realizada por la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez de Barranca, bajo la dirección de Wadi



Antonio Cabrera Cáceres. Esta obra responde a una solicitud expresa de la Junta de Vecinos Alianza Comunitaria, cuyos directivos habían manifestado la urgencia de atender la problemática que por años afectó a los moradores de la zona. Con cada temporada de lluvias, el desbordamiento de la cañada ocasionaba inundaciones, daños materiales y un ambiente de inseguridad en los hogares colindantes.

El proceso de canalización contempla la construcción de muros de protección en hormigón, el encausamiento del agua hacia puntos de desagüe más seguros, y la limpieza general de la cañada para garantizar un flujo continuo y libre de obstrucciones. Estas acciones tienen como finalidad minimizar el impacto de las lluvias, mejorar la infraestructura comunitaria y prevenir riesgos a la salud pública.

El director distrital, Wadi Cabrera, destacó que la obra forma parte de un conjunto de intervenciones estratégicas que la Junta viene ejecutando para dar respuesta a problemas históricos de las comunidades. “Estamos comprometidos en trabajar de la mano con la gente, escuchando sus necesidades y ejecutando proyectos que realmente transformen la calidad de vida de los habitantes del distrito”, expresó.

Por su parte, los miembros de la Junta de Vecinos Alianza Comunitaria agradecieron la rápida respuesta de la alcaldía distrital y señalaron que esta canalización representa una solución concreta a una situación que por años limitó el



Con cada temporada de lluvias, el desbordamiento de la cañada ocasionaba inundaciones, daños materiales y un ambiente de inseguridad en los hogares colindantes.

El proceso de canalización contempla la construcción de muros de protección en hormigón, el encausamiento del agua hacia puntos de desagüe más seguros, y la limpieza general de la cañada para garantizar un flujo continuo y libre de obstrucciones. Estas acciones tienen como finalidad minimizar el impacto de las lluvias, mejorar la infraestructura comunitaria y prevenir riesgos a la salud pública.

El director distrital, Wadi Cabrera, destacó que la obra forma parte de un conjunto de intervenciones estratégicas que la Junta viene ejecutando para dar respuesta a problemas históricos de las comunidades. “Estamos comprometidos en trabajar de la mano con la gente, escuchando sus necesidades y ejecutando proyectos que realmente transformen la calidad de vida de los habitantes del distrito”, expresó.

Por su parte, los miembros de la Junta de Vecinos Alianza Comunitaria agradecieron la rápida respuesta de la alcaldía distrital y señalaron que esta canalización representa una solución concreta a una situación que por años limitó el bienestar de las familias del sector.

Con estas acciones, la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez reafirma su compromiso con la gestión responsable, la prevención de riesgos y la construcción de comunidades más seguras y resilientes.

Comparte y Comenta

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...